



Marco Antonio Pinochet y su visita a tribunales

● Inadvertido trató de pasar ayer Marco Antonio Pinochet en su visita al palacio de Tribunales. Para leer parte del sumario del caso Riggs, Marco Antonio ingresó por el subterráneo y luego subió por un ascensor, tratando de no ser visto. Para su mala suerte todos los periodistas estaban esperando que culminara el pleno de la Corte de Apelaciones, por lo que el hijo de Pinochet chocó de frente con los reporteros, por lo que tuvo que contar los motivos de su visita.

